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Résumé des notes

préislamiques visaient dans leur poésie.

Quant aux axes principaux de cette étude, ils sont : le terme de lieu et
le concept, la clarification du concept de lieu linguistiquement et
idiomatiquement, la relation du lieu avec le poéte, ainsi que
I'importance du lieu en plus de la définition de la science, du terme et
du concept, ainsi que la définition des commentaires, et la recherche

des connotations des drapeaux du lieu a travers les commentaires.

Cette étude a également révélé de nombreux résultats dont les plus
importants sont : lI'importance du lieu pour les poétes préislamiques et

la raison de le mentionner dans leur poésie.



Note summary

Islamic poets were aiming for in their poetry.

As for the main axes of this study, they are: the term place and the
concept, clarification of the concept of place linguistically and
idiomatically, the relationship of the place with the poet, as well as the
importance of the place in addition to the definition of science, the
term and the concept, as well as the definition of the commentaries,
and the search for the connotations of the flags of the place through

the commentaries.

This study also revealed many results, the most important of which
are: the importance of the place for the pre—Islamic poets and the

reason for mentioning it in their poetry.
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